

de JESUS-CHRIST." Quelqu'un lui ayant répété ce passage des psaumes : *Mettez votre confiance dans le Seigneur, et il vous nourrira,* le saint malade ajouta : "Ma nourriture est que je fasse la volonté de mon Père." Voyant les pleurs de ses domestiques : "Mes enfants, leur dit-il, ne pleurez point ; ne faut-il pas que la volonté de Dieu s'accomplisse ?" Comme on lui suggérait d'unir ses douleurs à celles de JESUS-CHRIST couronné d'épines : "Ce que je souffre," répondit-il, "ne mérite pas le nom de douleurs en comparaison de celles-là." Pendant qu'on lui appliquait le fer rouge sur la tête, on lui demanda s'il sentait le mal qu'on lui faisait : "Oui, je le sens, répondit-il doucement ; mais faites-moi tout ce que vous voudrez." Ayant serré la main à l'un des siens, il lui dit : "Il se fait tard et le jour de ma vie est déjà bien baissé." Puis, ayant prononcé le nom de JESUS, il rendit sa belle âme à Dieu, le 28 décembre 1622, âgé de 55 ans.

Ne vous contentez pas de vous résigner à la mort : désirez-la avec ardeur. Oh ! si vous saviez ce que c'est que le paradis ! Saint Paul, dans un sublime ravissement, put un jour contempler le ciel, et il s'écriait : *Non, l'œil de l'homme n'a jamais vu, ni son oreille entendu, ni son cœur compris les ineffables*